



令和4年 1月31日
横浜市立 平戸 小学校
〒244-0803
横浜市戸塚区平戸町 542 番地
Tel.045-821-2329

新たな一歩を始めるにあたって

学校長 菅原 久忠

年が明けて1か月が過ぎようとしていますが、各学年の取組の中で、進級や進学に向けた話題が多くなってきました。1月18日(火)には、品濃町内会様より創立50周年の記念にと、桜の木をいただきました。品濃町内会の皆様、ありがとうございました。植樹には、6年生児童が全校児童を代表して参加しました。植樹した桜の木は、南足柄市の古屋さんによって品種登録された南足柄生まれの「春めき桜」で、甘い香りが特徴と伺いました。平戸小学校が新たな歴史を重ねていく中で、桜の木が大きく成長し、学校を見守り続けていく存在となっていくように、大切に育てていきます。

さて、先日、横浜教育支援センター発行のおたよりの中に、すてきな言葉を見つけました。

自分のために大切なこと

- ・自分を責めないこと ~あなたはもう十分に自分の課題に気づいている。それだけでいい。
- ・笑える余裕をもつこと ~無理して笑うことはないが、あなたが心から楽しめる時間を大切に。
- ・悩み過ぎないこと ~悩みのない人はいない。でも、悩み過ぎると前へ進めなくなる。
- ・気持ちに正直であること ~喜怒哀楽を隠すことはない。その表し方こそ、大切。
- ・よく食べ、よく寝ること ~これがあなたの生きるエネルギーになる。食べる喜び、寝る幸せ。
- ・誰かの役に立つこと ~あなたがそこにいるだけで、誰かの役に立っていることを自覚しよう。
- ・謙虚さと感謝を忘れないこと ~「おかげさま」「ありがとう」が言えると成長につながる。
- ・「お疲れ様」と自分に言うこと ~頑張った自分をほめてあげよう。いたわってあげよう。

コロナ禍の中、悩ましいことも多いのですが、保護者や地域の方々とお話をする中で、「寛容的な思考」、「プラス思考(ポジティブシンキング)」をより心がけていきたいと感じていたので、「自分を大切にする」など、共感できる言葉が多く、気になっていました。刻一刻と状況が変化していく中で、不安を感じている子どももいると思います。子どもたちが、自分を大切にし、自信をもって過ごすことができるよう、私たちは、一人一人に寄り添い、声をかけていきたいと考えています。今月もよろしく願いいたします。